

Claudia Linßen, Christine Mühlberger, Justina Lutynski, Steffi Bergmann, Ulrike Häuserer-Böhme (v.l.n.r.) ermutigen junge Frauen dazu, ihre Leidenschaft für die Finanzbranche zu entdecken und sich in der Vermögensverwaltung zu engagieren.

# Starke Frauen verändern die Vermögensverwaltung

In unserer heutigen Welt gibt es immer noch Vorurteile und festgefahrene Vorstellungen darüber, wie bestimmte Berufe und Branchen aussehen sollten. Aber starke Frauen beweisen, dass Erfolg nicht vom Geschlecht abhängt. Sie durchbrechen diese Barrieren und motivieren junge Frauen, ihre eigene Zukunft zu gestalten. Die Mitarbeiterinnen der MPF AG sind echte Vorbilder. Sie zeigen, dass Frauen und Finanzen eine großartige Kombination sind, die die Vermögensverwaltungsbranche nachhaltig verändert.

Die Finanzwelt hat immer noch traditionelle Vorstellungen darüber, wie bestimmte Rollen aussehen sollten. Das macht es für Frauen oft schwierig, in die Welt der Vermögensverwaltung einzusteigen. Sie müssen beweisen, dass sie in dieser von Männern dominierten Branche erfolgreich sein können. Statt sich auf Sekretärinnenrollen zu beschränken, übernehmen sie die Kontrolle über ihre Karrieren. Sie brechen Vorurteile auf, setzen neue Maßstäbe und zeigen, dass Vermögensverwaltung längst nicht mehr nur für Männer ist.



**Michael Pintarelli**  
**Finanzdienstleistungen AG (MPF AG)**  
 Ohligsmühle 3  
 42103 Wuppertal  
[www.mpf-ag.de](http://www.mpf-ag.de)

Vielfalt ist ein großer Gewinn für die Vermögensverwaltung. Frauen bringen frische Perspektiven und Fähigkeiten in die Branche ein. Zum Beispiel Ulrike Häuserer-Böhme Prokuristin der MPF AG und eine erfahrene Vermögensmanagerin, die sich auf die Vermögensgestaltung für Stiftungen spezialisiert hat. Ihre Leistung zeigt, dass die Kombination aus weiblicher Intuition und analytischem Denken unschlagbar ist.

Claudia Linßen und Justina Lutynski sind Profis in der Büroorganisation und im Eventmanagement. Mit ihrer Leidenschaft und ihrem Können beweisen sie, dass Frauen in jedem Berufsfeld erfolgreich sein können. Ihr täglicher Einsatz sorgt dafür, dass der Betrieb reibungslos für das gesamte Team läuft.

Ein weiteres Beispiel ist Steffi Bergmann, eine junge Vermögensverwalterin und noch nicht so lange bei der MPF AG. Sie nutzt ihre empathische Natur, um Kundenbeziehungen zu stärken und Vertrauen aufzubauen. Das führt zu einer höheren Kundenbindung und langfristigem Erfolg für die MPF AG.

Diese Frauen zeigen, dass es keine Rolle spielt, welches Geschlecht man hat, wenn es darum geht, erfolgreich zu sein. Christine Mühlberger, die sich auf die Unternehmenskommunikation der MPF AG spezialisiert hat, sagt: „Es geht nicht darum, männliche oder weibliche Eigenschaften zu betonen. Es geht darum, die besten Eigenschaften beider Geschlechter zu vereinen und in der Vermögensverwaltung effektiv einzusetzen.“

Veränderungen brauchen Zeit. Nur durch den Einsatz und die Inspiration von Frauen in der Finanzwelt wird dieser Punkt zu einem immer wichtigeren Gesprächsthema in der Branche. Wie es so schön heißt, steter Tropfen höhlt den Stein und ebnet den Weg für zukünftige Generationen starker Frauen.

Diese starken Frauen, wie die Mitarbeiterinnen der MPF AG, sind Vorbilder für junge Frauen, die sich für die Vermögensverwaltung interessieren. Ihr Erfolg zeigt, dass es nicht auf das Geschlecht ankommt, sondern auf Entschlossenheit und Leidenschaft. Sie beweisen, dass Finanzen und Rollenbilder eine Kombination sind, die der Vergangenheit angehört.